

Duma Estatal rusa instó a eliminar a Cuba de infame lista de Estados Unidos



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 9 jul (RHC) La Duma Estatal rusa aprobó hoy en sesión plenaria una declaración que exige sacar a Cuba de la arbitraria lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo.

Los diputados calificaron de carente de sentido común y no acorde con las realidades modernas el hecho de que el Departamento de Estado de Estados Unidos mantenga a Cuba en semejante enumeración,

destacó este martes la agencia de noticias TASS.

La Duma Estatal precisó que el documento aprobado por los diputados rusos será enviado a la ONU y a varias organizaciones parlamentarias internacionales.

Igualmente, el texto refiere que el órgano legislativo considera que Cuba cumple fielmente con sus obligaciones internacionales, contribuye a la búsqueda de soluciones políticas, incluida la del conflicto armado en Colombia como Estado garante.

«La inclusión de Cuba en dicha lista fue un acto contrario a los intereses del proceso de negociación colombiano, y no tiene nada que ver con los esfuerzos internacionales para luchar contra el terrorismo, sus patrocinadores y no es más que una expresión de cinismo políticamente motivado de Washington, añade. Igualmente, es una continuación del ilegal bloqueo inhumano de la isla de la libertad, una política de sanciones destinadas a garantizar la prohibición de todas las transacciones financieras de La Habana, dice la declaración.

Los diputados de la Duma Estatal consideran que la presión de Estados Unidos sobre Cuba es un ejemplo flagrante de injerencia en los asuntos internos de un Estado soberano, de conducción desleal de las relaciones interestatales mediante medidas restrictivas.

También rechazan enérgicamente tales medidas unilaterales contra La Habana, consideran absolutamente injustificado e inaceptable cualquier elemento de presión sobre el Gobierno cubano y los ciudadanos de ese país.

Las restricciones estadounidenses tienen un impacto destructivo en el proceso de integración plena de La Habana en la arquitectura financiera y económica mundial y limitan los derechos de los ciudadanos cubanos a una vida digna, recuerda la declaración.

Finalmente, los diputados rusos parten del hecho de que la retirada inmediata de la República de Cuba de esta lista contribuirá a la construcción de un mundo multipolar basado en el equilibrio de intereses, los principios de igualdad y justicia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359563-duma-estatal-rusa-into-a-eliminar-a-cuba-de-infame-lista-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba